

Funestos funerales

Casi a diario
y por desgracia
veo carrozas fúnebres,
pero lo raro
es que no veo cortejo,
no veo a nadie llorando
ni con el corazón contrito.
Carrozas donde llevan
a mis hermanos los árboles,
preciosos árboles
extraídos brutalmente,
dejando secuelas
de destrucción, violación
y desolación.
Pero sí oigo
el llanto de las aves
y de las ardillas,
de los ríos
y del viento,
que ululando
me cuentan
un mal porvenir
para la especie humana.

**Súplica**

Una preciosa semilla
viene desde el cielo
a posarse
en esta tierra yerma
desolada y triste
con la esperanza
de germinar
¡Oh, fuerzas del universo!
permítidle
lograr ese anhelo
para el bien de todos

Si deseas
tocar una flor
o una hoja
y sentir su ternura
y su aroma:
¡pará!
hacé un alto
en el camino
y ve
al encuentro...
y así
estarás más despierto,
más lleno de tí
y de todo,
más en armonía
con Gaia
que es armonía
contigo mismo

Poesía ecologista

**(Sin título)****Surá**

Sos el árbol
de mis cuentos de hadas
Sos el árbol
de mis sueños de niño
Sos poesía
oh precioso, aoso
e imponente Surá.
Ahora estás cargado de barbas de viejo
y multicolores pajarillos
anidan en tus ramas
y muy pronto
volarán tus semillas,
y serán arbolitos
de inspiración futura,
y así seguirás
tu ruta fantástica



Luis Poveda, biólogo de la Escuela de Ciencias Ambientales de la UNA, es especialista en flora costarricense.